

### **37. Jugendkart-Slalom des ASC am 25. Juli 2021**

Am vorletzten Sonntag fand bei sommerlichen Temperaturen unser diesjähriger Jugendkart-Slalom auf dem Platz vor der Odenwaldhalle statt.

Im Vorfeld wurde erneut mit der Genehmigungsbehörde ein umfangreicher Maßnahmenkatalog mit entsprechenden Hygieneauflagen erarbeitet, welcher dann vor Ort in der Praxis umgesetzt wurde. So hatten wir eine Ein- und Auslasskontrolle auf das Veranstaltungsgelände mit Erfassung der persönlichen Daten von Teilnehmern, Betreuern und Gästen per Luca-App. Wer die App nicht auf seinem Smartphone hatte, wurde analog mit Papiervordrucken erfasst. Darüber hinaus musste noch von jedem eine Covid-19 Selbstauskunft eingefordert werden. Zuschauer waren dieses Jahr erlaubt, unter Ihnen auch Bürgermeister Zellner a.D. mit Gattin. Das Tragen einer Mund-/Nasenmaske war ebenso obligatorisch wie das Abstandhalten.

Wir nutzten auch die Möglichkeit zum Essen- und Getränkeverkauf, jedoch das Ganze nur zum Mitnehmen und in sehr reduzierter Auswahl.

Für die Helferinnen und Helfer hieß es schon in den frühen Morgenstunden den Parcours aufbauen. So wurde auch in diesem Jahr wieder eine anspruchsvolle Slalomstrecke gestellt, in dem die Kids ihr Können, wie Fahrzeugbeherrschung, Übersicht und Reaktionsschnelligkeit unter Beweis stellen konnten. Diese drei Dinge, sind Fähigkeiten, die im Straßenverkehr oftmals entscheiden sein können.

Insgesamt konnte der ASC 89 Starter aus nah und fern begrüßen. Auch Fahrer aus der Pfalz und aus Hessen waren mit von der Partie und nahmen eine etwas längere Anreise in Kauf.

Dieses Jahr konnten wir auch wieder eine Siegerehrung abhalten. Auch hier war das Abstandhalten ebenso Pflicht und es gab keinen Handschlag. Die Pokale mussten sich die Kinder und Jugendlichen selbst wegnehmen und auf eine Urkunde wurde verzichtet. Die jüngsten Fahrer in der Klasse K1 bekamen alle einen Pokal und ab der Klasse K2 waren es immer noch 33% von den, in den jeweiligen Klassen, gestarteten Fahrern.

Für unseren Club waren 7 Fahrer am Start. Folgende Platzierungen wurden von unseren Mitgliedern erzielt:

#### **Klasse K2**

|                 |                           |
|-----------------|---------------------------|
| Stedefeld, Luca | 16. Platz von 22 Startern |
| Bozbayir, Sinan | 10. Platz von 22 Startern |

#### **Klasse K4**

|                |                           |
|----------------|---------------------------|
| Walzel, Nick   | 16. Platz von 18 Startern |
| Bozbayir, Zara | 17. Platz von 18 Startern |

#### **Klasse K5**

|                  |                           |
|------------------|---------------------------|
| Jörder, Kai      | 6. Platz von 12 Startern  |
| Emma Ewald       | 10. Platz von 12 Startern |
| Walzel, Fabienne | 12. Platz von 12 Startern |

Der ASC möchte sich auf diesem Wege bei allen fleißigen Helfern -unter den diesjährigen erschwerten Bedingungen- recht herzlich bedanken!  
Ein weiterer Dank geht an die Anwohner, die den etwas höheren Geräuschpegel am Sonntag freundlicher Weise wieder tolerierten.

Anke Flicker, Schriftführerin